

DIPUTADO Y MINISTRA GRUZAN "CARIÑITOS"

Guerra total Inamu-López

♦ EDUARDO VEGA
ARGUJO

eduardo.vega@lateja.co.cr

Una guerra caliente se vive entre el diputado Óscar López y el Inamu, representado por su presidenta ejecutiva, Alejandra Mora, quien además es la ministra de la Condición de la Mujer.

López se dejó decir el miércoles en la Asamblea Legislativa que el Inamu debería llamarse "Instituto Nacional de las Lesbianas" y así comenzó el broncón.

La ministra mostró sus armas: "(López) no tiene ni idea de las competencias del Inamu y su defensa de los derechos de las mujeres", dijo ayer en su despacho.

López respondió con fuego: "El Inamu debería rendirle cuentas al país de su incapacidad y total incompetencia como institución".

Mora no aflojó: "Él (López) se cree que el Inamu está en cosas que no tienen que ver con los derechos de las mujeres y está equivocado. Cree que sus palabras nos desvalorizan, pero está muy equivocado, admiramos y respetamos a la mujer lesbiana, a la mujer indígena, a la mujer con algún problema físico, a todas las mujeres, por eso no nos insulta".

El diputado contraatacó: "Ese Inamu es una institución que tiene \$20 mil millones de presupuesto al año, que paga \$37 millones al mes

“La ministra no se atreve a decirme las cosas de frente, le pido un debate público y le da miedo”.

ÓSCAR LÓPEZ
DIPUTADO

en el alquiler de un edificio superlujoso que pagamos todos los costarricenses, pero en el que solo defienden a las mujeres”.

Por "fama". La ministra opina que algunas personas les gusta mucho llamar la atención y hablar sin fundamento.

"Así logran sus quince minutos de fama. Estas personas no nos afectan, lo que a nosotras realmente nos preocupa es que ayer (el miércoles) dos mujeres murieron en Guanacaste a manos de hombres que les prometieron amor eterno", dijo Mora.

López no perdió el impulso: "El Inamu perdió el norte, no tiene



"Tengo muchas cosas más que decirle al Inamu", afirma el diputado. M. LÓPEZ.



"Ese diputado es un desconocedor", afirmó la ministra. G. SOLÍS.

rumbo, la esencia por la que nació se perdió hace mucho. Es una institución que divide parejas, familias, que pone a la mujer en contra del hombre".

La ministra sacó pecho: "Es evi-

dente que este Inamu se mueve, por eso ladran. Él logró sintetizar en tres minutos todos los antivalores referentes a la igualdad de una sociedad, como esta, que se precia de ser inclusiva".

Debate público. El diputado le mandó a decir con La Teja a la ministra Mora que le acepte un debate público, como quiera, dónde quiera y con quien quiera llegar, que le diga las cosas de frente.

"Ya la reté a un debate y me tuvo miedo. Ella solo sabe echarme encima a la gente porque soy una persona que habla de frente y es sincera. El Inamu es tan inoperante que le devolvieron nueve mil millones de colones a Hacienda... no supieron qué hacer con esa plata", contestó López.

Según el diputado, a la ministra y a él los habían invitado a un canal de televisión para debatir, pero afirma que Mora no aceptó.